



Schloss Gaienhofen

Evangelische Schule
am Bodensee

Im Mittelpunkt unserer Arbeit stehen die einzelne Schülerin und der einzelne Schüler. Sie zu fördern und zu fordern ist unsere Hauptaufgabe.

(Präambel zum Leitbild Schloss Gaienhofen)

Die Evangelische Schule Schloss Gaienhofen überzeugt mit ihrem Campusgelände direkt am Bodenseeufer und bietet ein Lernumfeld, das junge Menschen anspricht. Seit der Gründung als erstes deutsches Landerziehungsheim für Mädchen im Jahr 1904 hat sich das Bildungsangebot nach der Neugründung



als Evangelische Internatsschule Schloss Gaienhofen im Jahr 1946 stetig weiterentwickelt. Heute umfasst es das Allgemeinbildende Gymnasium, das Wirtschafts- und Sozialwissenschaftliche Gymnasium, das Aufbaugymnasium und die Realschule - alle Schulzweige staatlich anerkannt unter einem Dach. Das Tagesinternat für die

Klassen 5-7 greift Elemente des einstigen Internats auf und bildet eine wichtige Säule des Schulkonzepts. Schloss Gaienhofen setzt Schwerpunkte auf dem Gebiet des individualisierten Lernens im Gleichgewicht aus Fordern und Fördern. Die jungen Menschen profitieren dabei von der jahrelangen Erfahrung der Schule auf dem Gebiet der



Digitalisierung: Das Arbeiten mit dem eigenen iPad ist eine Selbstverständlichkeit.

Durch die enge Vernetzung von Lehrern und Schülern entsteht ein vertrauensvolles Miteinander als Basis einer lebendigen Schulgemeinschaft.

Die Bereitschaft, Verantwortung für sich selbst und andere zu übernehmen, die Achtung vor dem Leben und das Bewahren unserer Schöpfung sind wichtige Werte im Schulalltag.

Der Schwerpunkt des sozialen Lernens liegt auf dem Respekt im Umgang mit dem Nächsten und lenkt

den Blick von der Schulgemeinschaft hin zu wirtschaftsethischen Fragestellungen, die im Oberstufenfach Wirtschaft und Verantwortung reflektiert werden.

Absolventen von Schloss Gaienhofen sind damit bestens auf die Herausforderungen zur Gestaltung der Welt von morgen vorbereitet.

